

令和6年8月29日（木）第2学期始業式式辞

今日から2学期が始まります。

最初に、こうして全校生徒全員が顔を合わせて2学期を迎えることができることを大変嬉しく思います。

夏休みを振り返ってみましょう。農業クラブ各種発表県大会に始まり、先週行われました四国大会まで滞りなく無事に終わることができました。準備・運営に携わっていただいた皆さん、本当にありがとうございました。出場した生徒の皆さんは、意見発表、プロジェクト発表とも立派な発表ができたと思います。特にプロジェクト発表では果樹班が岩手県で行われる全国大会の切符を手に入れることができました。3年連続の全国大会出場という快挙を成し遂げてくれました。本当におめでとうございます。

また、家庭クラブ活動では、8月9日に行われました研究発表県大会において、中予支部代表としてホームプロジェクトの発表を行いました。日ごろの取組が成果となって表れた発表であったと思います。ありがとうございました。そのほか、吹奏楽部の愛媛県吹奏楽コンクール銀賞受賞など、どの部活動においても暑さに負けず粘り強く取り組んだ夏休みではなかったと思います。

さらに、3年生は進路を決める人生でも大切な期間となりました。就職希望者は求人票を見

ながら、この会社であればやっていくことができるとか、進学希望者であれば、オープンキャンパスに行ってみて初めて学校の雰囲気味わうことができたとか、一人一人違うと思いますが家族の方と将来の自分について話し合うよい機会となったのではないのでしょうか。

私は、7月31日から8月3日まで岐阜県で行われた全国高等学校総合文化祭に写真部門の役員として参加しました。3年生の相伴さんも文芸部門に出場し、他県の生徒との交流ができ、とても貴重な経験となったと思います。

写真部門では、各都道府県から推薦された優秀作品約300点が一堂に展示されました。1枚の写真にかける生徒の熱い思いに圧倒されました。写真は本当に奥深いものだと考えさせられた夏休みでした。

2学期は、目の前に迫っている記念体育祭をはじめ記念式典、記念農業祭と100周年行事を、さらに収穫感謝祭、2年生の修学旅行など学校行事が目白押しです。そして、3年生の大半の生徒は2学期に進路が決定します。おそらく自分が考えている以上に時間はあっという間に過ぎると思います。その時その時を精一杯、取り組んでください。

まだまだ暑い日が続きます。体調に気をつけながら、生徒の皆さんが充実した2学期になることを願ひまして、2学期始業式の式辞といたします。